EINGEGANGEN AM 26. SEP. 2019

Kinderhilfe Organtransplantation e.V. (KiO)- Otto-Fleck-Schneise 8 \cdot 60528 Frankfurt

BOTSCHAFTER



Kinderhilfe Organtransplantation

SPORTLER FÜR ORGANSPENDE e.V.

25. September 2019

Lieber Herr Buchta,

Blue Consult GmbH

Herrn Roger Buchta

47829 Krefeld

Adolf-Dembach-Straße 2

bitte wundern Sie sich nicht über dieses Schreiben. Es ist schnell erklärt: Wir sind seit vielen Jahren Mitglieder und Botschafter der Kinderhilfe Organtransplantation e.V. (KiO). Vom Vorstand unseres gemeinnützigen und mildtätigen Vereins haben wir vor kurzem erfahren, dass Sie überaus großzügig für unsere Hilfe für organkranke Kinder und ihre Familien gespendet haben.

Viel zu selten bekommen "stille Helfer" wie Sie ein wirklich ernst gemeintes Dankeschön. Das möchten wir bei KiO anders halten. Deshalb sagen wir Ihnen im Namen unseres Hilfevereins von Herzen Danke für ihre wichtige finanzielle Unterstützung unserer Sache und unterzeichnen diesen Brief persönlich.

Ihre Hilfe kommt Kindern und Familien zu Gute, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen. Ein wichtiger Beistand, der im KiO-Team hochgeschätzt wird und für den die betroffenen Familien uns immer wieder ihren Dank ausrichten. Wir möchten diesen nun hier in übertragenem Sinne an Sie weiterreichen: Danke!

Ihr

Herzliche Grüße

Ihr

Dieter Kürten Sportjournalist Klaus Wolfermann

Olympiasieger Speerwurf

PS: Für Ihre Spende anlässlich des "Blue Consult Turniers" erhalten Sie anbei eine Zuwendungsbestätigung.